

Es ist schon lange, lange her

1. Es ist schon lange, lange her im Lande Israel, da warteten die Leute sehr auf den Immanuel. Komm, komm auch zu mir! Heiland, ich öffne dir die Tür.
2. Da war ein alter, alter Mann mit Namen Simeon. Sein größter Wunsch ward ihm erfüllt: Er sah den Gottessohn. Komm, komm auch zu mir! Heiland, ich öffne dir die Tür.
3. Und Hanna, eine alte Frau, die stets im Tempel war, die lobte Gott und freute sich, als sie das Kindlein sah. Komm, komm auch zu mir! Heiland, ich öffne dir die Tür.
4. So wollen wir in dieser Zeit ganz stille, stille sein, ihm öffnen unsere Herzen weit, dann kehrt er bei uns ein. Komm, komm auch zu mir! Heiland, ich öffne dir die Tür.

Text und Melodie: Margret Birkenfeld

Passende Bibelstellen:

Jesaja 7, 14

Jesaja 9, 5

Jesaja 8, 8-10

Lukas 2, 25-34

Lukas 2, 36

Offenbarung 3, 20

Johannes 1, 12